

Periódico: El Universal.

Título: ¿Y la segunda dosis?

Tema: Salud.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (05 de febrero de 2021). ¿Y la segunda dosis?

Recuperado de: <https://bit.ly/3BqgAQn>

Resumen:

¿Y la segunda dosis?

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) ha comenzado a ejercer presión al gobierno federal para que dé certeza de la aplicación de la segunda dosis a sus trabajadores de la salud que ya fueron inmunizados con una primera.

La preocupación de los gobernadores de tres estados responde a lo externado por sus médicos, toda vez que está por concluir el plazo de 21 días que se les dijo tenía que transcurrir para recibir la siguiente dosis.

El subsecretario Hugo López-Gatell dijo que el tiempo entre una y otra aplicación puede comprender hasta el doble del lapso acordado inicialmente (42 días).

El gobierno le está fallando a los que más se arriesgan, además de que por una mala planeación las dosis aplicadas a destiempo podrían representar recursos desperdiciados.

La experiencia por la que está pasando el país tendría que servir de lección para valorar la inversión en la ciencia.

Responsable: Berenice Verde Hernández.